

Usai Bedah Rumah, Polres Morowali Lanjut Bersih-Bersih Rumah Ibadah Ini Baru Polisi Idaman Masyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.SELARASNEWS.COM

Jun 16, 2023 - 19:10



Tampak personil Polres Morowali berpose usai bersih- bersih salah satu rumah ibadah di kabupaten Morowali, Jum'at (16/06)

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Menjelang peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke- 77 Tahun 2023, Kepolisian Resort (Polres) Morowali melaksanakan berbagai kegiatan sosial. Mulai dari bagi-bagi Sembako, bedah rumah dan yang terbaru kegiatan Bakti Religi di wilayah Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah, Jumat (16/06/2023).

Kegiatan bakti religi ini melibatkan jajaran Polres Morowali termasuk Polsek jajaran, dengan rangkaian kegiatan yakni melakukan aksi bersih-bersih di sejumlah tempat peribadatan yang ada di wilayah Kabupaten Morowali.



“Untuk tempat ibadah yang menjadi sasaran kami dalam melakukan aksi bersih-bersih diantaranya Masjid Islamic Center Morowali dan Gereja Oekumene di Kelurahan Marsaoleh, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali,” terang Kapolres Morowali AKBP Suprianto SIK,MH.

Salah satu pengurus Masjid Islamic Center, Bapak Mujang, menyampaikan apresiasinya atas partisipasi anggota Polres Morowali yang dengan sungguh-sungguh membersihkan halaman Masjid Islamic Center.



Selain itu juga, masih kata Kapolres Morowali, kegiatan serupa juga dilaksanakan di Masjid Trans Desa Umpanga, Kecamatan Bungku Barat, Pura Agung Sekar

Sari di Desa Lambelu, Kecamatan Bumi Raya, Wihara Damma Rahaja di Desa Laantula Jaya, Kecamatan Wita Ponda, Masjid Al Muhajirin di Desa Lafeu, Kecamatan Bungku Pesisir serta Gereja Toraja Desa Bahomakmur di Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali.

“Kegiatan bakti religi ini menjadi wujud nyata dari semangat Bhayangkara dalam melayani dan menjaga kebersamaan dengan masyarakat,” ujar Kapolres Morowali yang dikenal low profil itu.



“Kami juga berharap bahwa melalui kegiatan ini, hubungan yang harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat akan semakin diperkuat, serta mempererat ikatan antara agama,” tutur Kapolres menambahkan.

(PATAR JS & HUMRES)